



México recuperará la paz, dice Monreal; pero no sabe cuándo

Ciudad de México. - Ante las críticas de morenistas sobre la violencia en el país, el coordinador de Morena en la Cámara de Diputados, **Ricardo Monreal**, aseguró que la paz y tranquilidad llegará, pero no sabe cuándo.

El lunes, el senador Higinio Martínez advirtió que los reclamos hacia el pasado por la inseguridad deben terminar, pues los mexicanos exigen parar el horror que está viviendo el país.

Incluso, David Monreal, hermano del coordinador parlamentario, reconoció que existe una problemática real y los ciudadanos demandan resultados.

Sin embargo, Ricardo Monreal insistió en que el Presidente Andrés Manuel López Obrador y su sucesora Claudia Sheinbaum, recibieron un país hecho pedazos, y en los últimos seis años la lucha contra el crimen ha sido incesante, constante y sin tregua.

"No tiene razón Higinio. El país va a recuperar su paz y tranquilidad, y ahora que vimos a Omar García Harfuch, me da confianza la estrategia que se está diseñando y me da confianza en que vamos a recuperar nuestra tranquilidad y nuestra paz, no puedo secundar las afirmaciones del senador Higinio", advirtió.



https://diario.mx/nacional/2024/nov/12/mexico-recuperara-la-paz-dice-monreal-pero-no-sabe-cuando-1040979.html#google_vignette